La procesión del Cristo Resucitado cerró la Semana Santa

La procesión del Cristo Resucitado cerró el programa de la Semana Santa. Recorrió en la mañana del domingo su tradicional itinerario acompañada por representantes de las siete Hermandades y Cofradías locales y con los sonidos de la Agrupación Musical de Miguelturra.

La nueva imagen del Cristo Resucitado es una talla en madera que viene a sustituir la antigua realizada en escayola que cada vez sufría más deterioro y que obliga a un mínimo de 30 penitentes de la cofradía para acompañar a la imagen.







Festividad de San Marcos en Peralvillo



Peralbillo vivió con intensidad las celebraciones organizadas, en honor a San Marcos Evangelista, por la Junta Directiva de la pedanía miguelturreña con el patrocinio del Ayuntamiento de Miguelturra.

El programa de actividades comenzó el pasado viernes 23 de abril con la tradicional hoguera de la amistad, con degustación de sardinas y panceta asada, contó con la colaboración de la Asociación de Vecinos de Peralbillo.

El sábado día 24 tuvo lugar una chocolatada matinal en los Salones del Centro Cívico, organizada por la Asociación de Cazadores. En este mismo centro se realizó el concurso de truque y parchís.

Como siempre, la Asociación de Vecinos invitó a una comida de convivencia, con gachas y migas, en colaboración con la concejalía de festejos de Miguelturra. Después de la comida a las 17,00 horas, concurso de cinquillo y subastao.

Para terminar el día a las 23,00 horas, baile y fiesta de mano de la orquesta «Trío Sabores».

El domingo, día de su patrón se realizó la «III Ruta Cicloturista». Así, a partir de las 9.00 horas de ese día, coincidie-

ron todos los amantes del deporte de bicicleta en montaña y campo a través, para recorrer los 50 kilómetros previstos aunque también tuvo su carrera infantil, en un entorno privilegiado.

Por último a las 12.30 horas del domingo 24, se celebró la Misa en Honor al patrón de la Aldea, San Marcos, oficiada por el párroco de la localidad cercana de Fernancaballero.

Seguidamente tuvo lugar la procesión de San Marcos, en la que los vecinos procesionaron al Santo acompañados por la Banda Sinfónica Municipal de Miguelturra y con la Virgen Blanca detrás del santo.

Luego la tradicional limoná, puñao y aperitivos.

El buen tiempo hizo que todas las actividades organizadas contaran con gran participación de gente que se acercaron hasta la localidad para disfrutar de un entorno inmejorable.

Para terminar estas fiestas el sábado 1 de mayo tuvo lugar un desayuno de amistad a partir de las 10 horas en el Centro Cívico y nuevamente una comida, ofrecida por la Asociación de Vecinos de Peralbillo.

Las fiestas concluían con juegos infantiles.



El 25 de de abril se celebró la 3ª Ruta BTT para los amantes del deporte de bicicleta en montaña y campo a trayés.

Este evento de 50 kilómetros estuvo organizado por la Peña Ciclista Amigos del Quijote de Peralbillo y MBICI, en colaboración con el Patronato de Deportes del Ayuntamiento, Distribuciones Sacra, Gráficas Garrido SL, PHI (Process High Instrumental Food), el portal web municipal y otras grandes marcas comerciales.

La Ruta de unos 50 kms. aproximadamente, 60 kilómetros para los más osados que realizaron una o las dos variantes que proponíamos. Para la ruta general se requería un nivel medio de entrenamiento, para realizar las variantes, un alto nivel tanto físico como técnico. También se realizó una prueba infantil de 11 kms. fácil, cómoda y segura que llegaba a los antiguos baños romanos y el puente de hierro.